

ARCHICOFRADÍA

Boletín nº 100

Enero 2019



SUMARIO

Carta HERMANO MAYOR	3
Carta DIRECTOR ESPIRITUAL	4
Informe DIPUTADO MAYOR	5
Informe DIPUTADO DE CULTOS	10
Informe DIPUTADO DE FORMACIÓN Y JUVENTUD	11
Diputación de CARIDAD	12
PRIOSTÍA	13
CONVOCATORIA QUINARIO	14
MEMORIAS	16
ENTREVISTA	23
Historia BOLETÍN	26
NOTICIAS	27

BOLETÍN Nº100 · MARZO 2019

EDITA: Archicofradía del Inmaculado Corazón de María, Hermandad Sacramental y Cofradía de Nazarenos del Santo Cristo de la Misión, Nuestra Señora del Amparo, San Juan Evangelista y San Antonio María Claret. C/. Teba, nº1. 41012 Sevilla. Teléfono: 954 24 07 99

FOTOGRAFÍA DE CUBIERTA:

Obra de Rocío Macarena Cole Díaz

FOTOGRAFÍAS:

Archivo de la Hermandad Pedro Madrid Trujillo
Rocío Macarena Cole Díaz
Antonio Crespo
José Ramón Sobrino Pérez

MAQUETACIÓN E IMPRESIÓN: Caligraf, S.L.

TIRADA: 700 ejemplares

DEP. LEGAL: SE-900-1988

www.archicofradiacaret.org

Carta **Hermano Mayor**

ÁNGEL SÁNCHEZ-MATAMOROS GALÁN

Queridos Hermanos:

Si hace aproximadamente 35 años, a un chaval de la juventud de esta hermandad, que recogía papeles para pagar al escultor del Cristo de la Misión, le hubieran dicho que hoy en día sería el que llevara los designios de la hermandad los próximos tres años, lo hubieran tachado de loco. Pero el Señor marca nuestros designios.

Desde estas líneas quisiera agradecer a todos los hermanos que el pasado 23 de Noviembre, asistió y confiaron en este Hno. Mayor y su junta de gobierno.

Durante estos tres años, podremos tener momentos altos y bajos, pero seguro que nadie podrá reprocharnos el entregarnos al 200% a nuestra hermandad y a poner el alma en todo lo que se realice.

A nuestra juventud deciros que seréis el pilar de nuestro mandato, como dijo el Papa Francisco

en la JMJ de Rio de Janeiro "Os desafío a hacer ruido e ir contracorriente, sean valerosos".

Tenemos claro que venimos con la actitud de servir y no de servirnos, por eso no dudéis de acercaros a nosotros e indicarnos todas vuestras inquietudes y opiniones, siempre serán bien recibidas y agradecidas.

Nos llega un momento precioso, para Sevilla y para los que vivimos nuestra fe dentro de nuestras hermandades. La cuaresma tiempo de recogimiento, de conversión, de ayuno, de Caridad, tiempo de Pasión, Muerte y Resurrección de nuestro Señor Jesucristo, tiempo sin duda de Hermandad para vivirla junto a nuestros hermanos.

Siempre esperando veros en nuestra casa y agradecido a nuestra Hermandad, por todo lo que me ha dado en mi vida.

¡Oh Dulce Corazón de María! ¡Sed la salvación mía!.



Carta **Director Espiritual**

P. JUAN ANTONIO LAMARCA CARRASCO CMF.

Querido hermano:

Tomo como base para esta breve reflexión una de las frases posibles que contiene el rito de la imposición de la ceniza y que está tomada del libro del Génesis: **“Acuérdate de que eres polvo y al polvo volverás”**. Con ella comenzaremos el tiempo litúrgico de la Cuaresma que nos conducirá a la Semana de Pasión.

Se trata de una realidad que tiene un fuerte contenido evocador: pues la ceniza es el residuo de la combustión por el fuego de las cosas o las personas, no olvidemos que la ceniza que usamos fue en un tiempo un árbol verde por el que corría la savia (en concreto ramas de olivo que se usaron el Domingo de ramos pasado). El libro del Génesis dice que “Dios formó al hombre de la tierra” (Gn 2,7), y más tarde dice sobre su fin: “Hasta que vuelvas a la tierra, pues de ella fuiste hecho” (Gn 3,19).



Evoca que la condición humana, al igual que el árbol, está marcada por la **caducidad** y la **limitación**.

La caducidad porque la vida pasa, y esta vida terrena tiene un final que lo vamos experimentando día a día con el deterioro físico. La muerte es la única certeza que tenemos. Los hombres y mujeres de nuestro mundo buscamos el “elixir de la eterna juventud”, pero tenemos que bajar la cabeza y reconocer que la vida es efímera.

Y la limitación es la experiencia de la debilidad, que nos recuerda que solo Dios es fuerte. Todos nos fortalecemos en la medida en que nos apoyamos en Él. Tomar conciencia de nuestra “nada” como criaturas en relación al Creador es saludable y nos permite dirigirnos a Él como lo hizo Abraham: “Aunque soy polvo y ceniza, me atrevo a hablar al Señor” (Gn 18,27).

Pidamos al Señor que nos conceda vivir la virtud de la humildad y de esta manera viviremos con profundidad y en verdad los cultos y salida procesional de nuestra Hermandad.

CALENDARIO

- 6 MARZO:** Presentación del Cartel de Cuaresma.
- 7 MARZO:** Formación. Acólitos-Liturgia. Don Francisco Benítez. Colaborador de la Delegación de Liturgia de la Santa Iglesia Catedral. Diplomado por el Instituto de Liturgia San Isidoro.
- 9 MARZO:** Retiro de Cuaresma. Comenzando a las 10,00 de la mañana.
- 10-11 MARZO:** Besamanos Santo Cristo de La Misión.
- 27 ABRIL:** Visita al Seminario Menor. Grupo Joven.
- 16 MAYO:** Formación de nuestro Director Espiritual. El Catecismo.
- 17 MAYO:** Inmaculado Corazón de María, en el Colegio San Antonio María Claret.
- 19 MAYO:** Torneos deportivos de futbito y voleibol.
- 24 MAYO:** Cruz de Mayo.
- 30 MAYO:** Conferencia: ¿Qué es la Santa Misa? ¿Cómo conocer, valorar y amar más la Eucaristía? Rvdo. Padre Don Borja Medina-Gil Delgado. Director Espiritual de la Hermandad del Gran Poder

Informe **Diputado Mayor de Gobierno**

ÁNGEL MANUEL RUIZ PÉREZ

Estimados hermanos en Cristo:

Un año más se acerca un nuevo Viernes de Dolores. Son 31 Viernes de Dolores los que lleva el actual Santo Cristo de la Misión recorriendo las calles de nuestra feligresía en un paso procesional, los 4 primeros años realizamos un viacrucis penitencial por las calles de la feligresía en el paso del Inmaculado Corazón de María y desde el año 1992 hasta nuestros días, procesiona acompañado de Nuestra Señora del Amparo en el paso actual y al que se le fueron sumando las figuras de las Santas Mujeres. 31 años en el que el Señor, nos entrega su misericordia y nos ofrece su mirada infinita de dolor enseñándonos a cumplir su Misión.

Debido a esta cercanía, me es grato comunicarte las providencias para la Estación de Penitencia, que realizaremos (D.m.) el próximo Viernes de Dolores día 12 de abril, tal como indica nuestras Reglas:

1. Solicitud de Insignias

Fecha límite para recibir la solicitud: 21 de marzo.
Máximo de 3 insignias.
Listado provisional 25 de marzo.
Enviar solicitud adjunta a secretaria@archicofradiaclaret.org

Aquellos hermanos que deseen portar alguna insignia, vara, farol o manigueta deberán solicitarlo por escrito **antes del jueves 21 de marzo a las 22:00 hs**, remitiendo o entregando en la Secretaría de la Hermandad la solicitud que se acompaña en este boletín, o fotocopia de la misma, debidamente cumplimentada. *Así mismo, y como novedad, la solicitud estará colgada en la página web de la Hermandad para imprimirla y rellenarla.* Se podrán solicitar hasta un máximo de tres insignias.

El lunes 25 se colocará en el tablón de anuncio de la casa de hermandad un listado con los hermanos que han solicitados insignia, vara, farol o manigueta y a los que se le han adjudicado, por estricto orden de antigüedad. En este mismo listado aparecerán las insignias que han quedado vacantes si las hubiera. Por parte secretaría se enviará información a los hermanos de la disponibilidad de estas insignias para que aquél que esté interesado en portar alguna de ellas durante la procesión se ponga en contacto con el Diputado Mayor de Gobierno lo antes posible.

Los hermanos que hayan resultado adjudicatarios deberán, no obstante, sacar su correspondiente papeleta de sitio en el plazo establecido con carácter general. Si algún puesto no hubiese resultado cubierto se ofrecerá al resto de hermanos durante los días de reparto de paletas. Sólo se podrán solicitar aquellas insignias, varas, faroles y maniguetas que figuran en el encarte de este boletín.

2. Ensayos costaleros

Todos los hermanos que deseen pertenecer a la cuadrilla de costaleros del Santo Cristo de la Misión y Ntra. Sra. del Amparo, deberán presentarse en nuestra casa de hermandad el próximo día **4 de marzo a las 21:00 hs** a la "igualá" general.

Los días acordados en los que los costaleros deberán acudir a la hermandad serán:



- Lunes 4 de marzo a las 21:00 hs, "igualá" general y 1° ensayo
- Sábado 30 de marzo a las 9:00 hs, 2° ensayo
- Jueves 11 de abril a las 20:30 hs, "retranqueo"
- Miércoles 24 de abril a las 21:00 hs, "desarmá"

3. Itinerario y horario de la procesión

El recorrido y las horas previstas de salida y entrada son los siguientes:

Salida a las 18.30 horas. Itinerario: Av. Padre García Tejero, San Antonio M^a Claret, Padre Mediavilla, Periodista Ramón Resa, Torcuato Luca de Tena, Monzón, Fotógrafo Antonio del Junco Av. Reina Mercedes, Glorieta Heliópolis, Tebas, Ensanche, Av. Padre García Tejero, Bolivia, Ebro, Panamá, Tajo, Paraguay, Ifni, Doce de Octubre, Júcar, Chile, Ebro, Uruguay, Av. Padre García Tejero y **entrada a las 00.45 horas.**

4. Solicitud de papeletas de sitios

Como en años anteriores, este año se podrán solicitar papeletas de sitios por **correo electrónico**. Sólo podrán solicitarse por este medio, papeletas de **cirios** (indicando: grande, mediano o pequeño) y de **monaguillos**. Los hermanos que deseen la elaboración de su papeleta anticipadamente, podrán enviar sus solicitudes hasta el domingo **24 de Marzo a las 22.00 hs**, a la dirección de correo electrónico siguiente: secretaria@archicofradiaclaret.org. Este plazo será improrrogable

Una vez recibida las solicitudes, mayordomía comprobará si el hermano está al corriente de pago. Se contestará a cada hermano indicando si puede retirar su papeleta sin novedad y sin esperar colas o si debe abonar alguna cantidad pendiente. Si es así se podrá realizar el pago previamente mediante transferencia bancaria y no esperará ninguna cola o en el momento de la retirada de la papeleta, en este último caso,

tendrá que esperar cola para ser atendido por mayordomía, que una vez resuelta la incidencia le entregará la papeleta de sitio. En cualquier caso todos los hermanos, que soliciten papeletas de sitios por correo electrónico, tendrán que retirarlas físicamente los días de reparto. Los costaleros que sean hermanos retirarán sus papeletas los días y horas señalados. Los costaleros no hermanos tendrán a su disposición las papeletas de sitio el 30 de marzo, día del segundo ensayo. **El reparto se realizará en las dependencias de nuestra Casa de Hermandad, sita en la calle Tebas, núm. 1.**

5. Fechas de reparto de papeletas de sitio

Según indican nuestras Reglas y el Reglamento de Régimen Interno, para poder retirar la papeleta de sitio es condición indispensable para todos los hermanos:

- Estar al corriente del pago de la cuota anual
- Haber realizado el juramento de Reglas

Los días de reparto de papeletas de sitios, serán:

Donativo papeletas de sitio 10 €

- Miércoles 27 de marzo de 20.00 a 22.00
- Viernes 29 de marzo de 20.00 a 22.00
- Sábado 30 de marzo de 11.30 a 14.00
- Lunes 1 de abril de 20.00 a 22.00
- Martes 2 de abril de 20.00 a 22.00

Todos los hermanos que retiren su papeleta de sitio fuera del plazo establecido, tal como señala nuestro Reglamento de Régimen Interno en su artículo 7, no tendrán derecho al sitio que le correspondería por antigüedad, incorporándose a la nómina de la cofradía en lugar próximo a la Cruz de Guía.

6. Hermanos menores de 8 años

Todos los hermanos que realicen la Estación de Penitencia **menores de 8 años (inclusive)** podrán



acceder al interior con un acompañante. Estos hermanos quedarán en todo momento bajo el cuidado directo de sus padres o tutores. A tal efecto, la persona que tenga previsto acompañar a un menor de esa edad durante la salida procesional, deberá obtener una autorización, que le será entregada en el momento de sacar la papeleta de sitio. Dicha autorización le habilitará para poder permanecer junto al menor en el patio donde se forma la cofradía los momentos anteriores a la salida, y al *final de la procesión*, le permitirá también entrar al jardín de la calle monzón para recoger al nazareno o monaguillo.

Cuando sean las 18.00 horas del Viernes de Dolores, y nos dispongamos a terminar de formar el cortejo, y previo a la oración dirigida por nuestro Director Espiritual, solicitaremos a todos aquellos acompañantes de los menores, salgan a la calle por la puerta del colegio (c/. Monzón), para así, tener el mayor recogimiento en la oración y en la salida de la Cofradía,

Se aconseja que los hermanos nazarenos menores de 6 años, debido al riesgo que supone el fuego de los cirios, porten varitas o canastos

A todos aquellos hermanos menores de 8 años se les entregará una tarjeta distintiva que portarán por debajo de la túnica con sus datos personales para contactar en caso de incidencia.

7. Monaguillos

La Junta de Gobierno, reunida en Cabildo de Oficiales el día 4 de febrero, ha acordado que la edad para salir de monaguillos en la Procesión sea hasta los 6 años. La reunión con los padres será el 6 de abril a las 13,00 horas.

Este año, al igual que el anterior, la operativa con el cuerpo de hermanos monaguillos será la siguiente:

Las papeletas de sitio se solicitarán los días señalados anteriormente para el reparto de las mismas, pero éstas no se entregarán en dicho momento. Si se les entregará una carta informativa con la fecha de la reunión de monaguillos que tendrá lugar el **día 6 de abril a las 13.00 horas** en la Casa de Hermandad, así

como las instrucciones de obligado cumplimiento para la Estación de Penitencia. En dicha reunión, que deben acudir el monaguillo junto a la persona que vaya estar a su cargo durante la Procesión, se leerán y explicarán dichas instrucciones, y se repasará el hábito del monaguillo según señala el artículo 16.2 de Reglamento de Régimen Interno. Acto seguido se procederá al reparto de las papeletas de sitio, y con ellas se entregará una tarjeta identificativa donde los padres o tutores deberán escribir el nombre y apellidos del monaguillo, número de teléfono de contacto, y las observaciones si las hubiere. Dicha acreditación deberá ir por dentro de la túnica del monaguillo el día de la Procesión. También se les entregará otra tarjeta, que es la que deben dar al pavero cuando quieran retirar al monaguillo de la Procesión, y que





se le devolverá si éste se reintegra. Por la seguridad del cuerpo de monaguillos, no se permitirá la salida de ningún monaguillo sin la entrega de esa tarjeta. La Junta de Gobierno quiere recordar la prohibición de carritos de niños en el cortejo procesional para no entorpecer y deslucir el mismo

8. Solicitudes de acceso a la iglesia para contemplar la salida

El artículo 14 del vigente Reglamento de Régimen Interno de la Archicofradía establece que "Con el fin de garantizar el orden y recogimiento durante la organización de la cofradía sólo se permitirá la entrada al Templo, el día de la salida, a los hermanos que vayan a participar en la estación o procesión penitencial. Para ello deberán presentar la papeleta de sitio, acudiendo al lugar habilitado al efecto para la formación del cortejo. Excepcionalmente, la Junta de Gobierno, en la forma y condiciones que ésta determine, podrá facilitar invitaciones para asistir a las salidas procesionales desde el interior del templo". Por lo tanto, y según acuerdo en el Cabildo de Oficiales del pasado 4 de febrero, **podrán acceder al templo:**

- **Exclusivamente hermanos mayores de 65 años y aquellos hermanos menores de esa edad que, bajo causa justificada que deberán exponer, demuestren su impedimento para realizar la Estación de Penitencia.**

Estos hermanos deberán retirar su papeleta de sitio simbólica y a esta se le anexará una invitación que deberán solicitar previamente a la retirada de la papeleta de sitio. La solicitud se realizará mediante correo electrónico a secretaria@archicofradiacaret.org o bien personalmente a los Secretarios o al Diputado Mayor de Gobierno que las pasarán

al Hermano Mayor para su autorización. Las invitaciones, **serán nominativas**. Es por ello por lo que sólo podrán acceder a las dependencias en las que se organiza la cofradía las



siguientes personas:

1. Hermanos nazarenos, monaguillos y costaleros que porten su correspondiente papeleta de sitio.
2. Un acompañante para los nazarenos o monaguillos menores de 8 años. Estas personas deberán obtener la autorización correspondiente y permanecer en todo momento junto al niño al que cuidan.
3. Hermanos que por razones de edad, enfermedad no pueden cumplir con su obligación de participar en la Estación de Penitencia, previa obtención de la papeleta de sitio simbólica y la invitación correspondiente.

9. Hora máxima de acceso para la salida

El acceso al patio blanco se realizará hasta **30 minutos antes de la salida de la cruz de guía (18.00 hs).**

En ese momento se cerrarán las puertas para poder rezar las preces previas, y proceder a la correcta organización de la salida.



10. Información sobre la admisión de nuevos hermanos



Conforme establecen nuestras Reglas, concretamente la Regla 11.5, solamente tras prestar el preceptivo Juramento de Reglas, el aspirante a Hermano es inscrito en el Libro Registro o soporte informático, quedando, con ello, integrado en la Nómina de Hermanos. Ello supone que únicamente aquellos solicitantes que, previa admisión en Cabildo de Oficiales, y que presten el señalado Juramento de Reglas, podrán efectuar la Estación de Penitencia. **NO SE ENTREGARÁ PAPELETA DE SITIO a los solicitantes QUE NO PRESTEN DICHO JURAMENTO DE REGLAS.**

A fin de facilitar a todos los que deseen incorporarse a la Hermandad y poder efectuar la Estación de Penitencia conforme establecen nuestras Reglas, la Junta de Gobierno, reunida en Cabildo de Oficiales celebrado el pasado día 4 de febrero, ha acordado lo siguiente:

1. Para poder realizar la Estación de Penitencia, las solicitudes de nuevos Hermanos habrán de presentarse en la Hermandad, **COMO MÁXIMO, EL DÍA 26 DE MARZO** fecha prevista para el último Cabildo de Oficiales antes de la Estación de Penitencia.
2. La última Jura de Hermanos, previa a la Estación de Penitencia, se llevará a cabo el día 28 de Marzo y a la que se citarán a todos aquellos cuya solicitud, por cumplir el resto de los requisitos exigidos en las Reglas, hayan sido aprobadas en el señalado Cabildo de Oficiales.

3. Durante los días señalados para el reparto de Papeletas de Sitio sólo se entregarán dichas Papeletas a los nuevos hermanos que hayan jurado las Reglas

11. Entrada de la cofradía

Según acuerdo de oficiales del pasado día 4 de febrero, nadie podrá acceder al interior de la Iglesia, ni al Patio Blanco durante la entrada de la cofradía, solo los hermanos que hayan participado en la estación de penitencia.

La Estación de Penitencia finaliza una vez haya finalizado la entrada del paso en la Iglesia y se rece las preces por parte de nuestro Director Espiritual. Por tal motivo y para evitar que se vean nazarenos presenciando la entrada del paso entre el público, se ha decidido por acuerdo del Cabildo de Oficiales celebrado el pasado día 4 de febrero que la puerta para que los nazarenos salgan una vez finalizada la Estación de Penitencia, será la puerta de la calle Monzón que se abrirá solo cuando el paso haya entrado en el atrio de la parroquia. Los padres que vayan a recoger a los nazarenos, podrán acceder al jardín que hay entrando por la cancela de la calle monzón y allí esperarán a que se abra la puerta que da acceso al Patio Blanco, por donde saldrán los nazarenos. No se permitirá la salida de ningún nazareno sin que estén el adulto responsable.



ACÓLITOS

Si quieres pertenecer al cuerpo de acólitos de la hermandad y participar en los cultos y procesiones de la hermandad, ponte en contacto con cultos@archicofradiacaret.org, estaremos encantados de enseñarte y que nos acompañes y formes parte de algo que merece la pena.

LECTORES

Colabora con tu hermandad ejerciendo el ministerio de la palabra en los cultos de la hermandad, ponte en contacto con cultos@archicofradiacaret.org. Es muy importante que sean los hermanos los que intervengan en las lecturas de los pasajes de la biblia así como de peticiones, etc.



Informe Diputado de Juventud

JOSÉ LUIS VELA CERERO

LA
JUVENTUD
MISION

Hace algo más de seis años, que comencé a disfrutar de la experiencia de formar parte de la Junta de Gobierno de la Hermandad de mi colegio, cuya única Titular, por aquellos entonces, estuvo presente en mi primera comunión.

Los cargos que he ostentado, el de Secretario Segundo y Primero, ha requerido de mí una presencia constante en el día a día de la hermandad, por lo que tenía meridianamente claro, que, finalizado el segundo mandato, me marcharía a mi casa... Pero, al candidato a Hermano Mayor, se le "ocurrió" ofrecerme la Diputación de Formación y Juventud. Por un lado, una propuesta desconocida, la de la Formación, y por otro lado una propuesta ilusionante, la de los jóvenes.

Tuve mis dudas a la hora de aceptar la propuesta, pero me planteé por un lado que la faceta formativa, me iba ayudar a seguir creciendo como persona y sobre todo como cristiano, y por el otro que el reto de la juventud era apasionante. Así que, en contra de lo dicho, por activa y por pasiva, tanto en mi familia, como en mis amigos, le di mi aprobación a mi actual Hermano Mayor.

Como se ha publicado a través de los medios de la Hermandad, se ha elaborado un calendario de formación, y de actividades para los jóvenes. Ayudado por nuestro nuevo Director Espiritual, vamos a tener tres jornadas de formación cuyo hilo conductor será el catecismo, y un par de conferencias o tres, en las que trataremos diferentes temas, liturgia, eucaristía... además de recuperar los retiros preparatorios para los tiempos litúrgicos: adviento y cuaresma.

Del asunto de los jóvenes, habría que hablar largo y tendido, pero el espacio es el que es y voy a intentar resumir. Es contradictorio, que teniendo en torno a un 60% en la nómina de hermanos, a personas con menos de 25 años, no exista un grupo joven. Los

jóvenes que han estado alrededor de la hermandad en los últimos años, ya han pertenecido o pertenecen a la Junta de Gobierno, por lo tanto, considero que todo está por construir. Dividiré a los jóvenes en dos tramos, de 6 a 12/13 años y de 13 a 23 años. Sobre los primeros, se harán actividades, como la acampada a la casa retiro de Guadalcanal, pero el mayor reto está en el otro tramo. ¿Cómo hacer que esos niños, en algunos casos y jóvenes en otros, les sea atractivo pertenecer, venir, colaborar y comprometerse con su Hermandad?

Después de darle muchas vueltas, y pedirles consejo a muchas personas relacionadas y que trabajan con ellos día a día, llegué a la conclusión, que lo mejor sería que fueran ellos los que decidieran que cosas hacer, para que les resultara atractivo. Y en esas estamos, ahora mismo se ha formado un grupo de unas 30 personas en edades comprendidas entre los que cumplen 13 años en el año en curso, y los 23 años. La Hermandad, como cualquiera institución que quiera tener un futuro garantizado, necesita que los jóvenes tengan presencia en su día a día. Qué además de hacer amigos, y divertirse, quieran vivir la Fe, como auténticos archicofrades.

Termino animando a todos los jóvenes que me estén leyendo, que no dejen de venir porque les de vergüenza. Venid acompañado de algún amigo, o venir solos, os recibiremos con los brazos abiertos. Y a los padres de los más pequeños, les pediría que, en la medida de sus posibilidades laborales y familiares, traigan a los peques a las actividades que se organicen, para que, de esta manera, ellos vayan interiorizando la Hermandad. La Hermandad es mucho más que unas procesiones. Es convivir, compartir, ayudar, amar. Los jóvenes sois la fuerza que necesita esta Hermandad para seguir creciendo.

¡Os esperamos!



Diputación de **Caridad**

JAVIER SÁNCHEZ-PALENCIA CARAZO

Queridísimo hermano,

Quisiera desde estas líneas presentarme como el nuevo Diputado de Caridad de nuestra Hermandad.



Siempre he deseado colaborar con esta Diputación y desde el primer momento en que el candidato a Hermano Mayor y mi amigo Ángel me lo propuso no me lo pensé y acepté sobre la marcha.

Aprovecho esta presentación para pedir vuestra ayuda porque son muchas cosas las que queremos llevar a cabo y solos es imposible. Necesitamos vuestra colaboración, consejos,

información, apoyo, comprensión y cariño para hacer todo lo que tenemos por delante y que tanto nos va a llenar pero que a la vez necesita de mucho sacrificio y esfuerzo.

Son muchas las actividades que hemos realizado desde el inicio de nuestra andadura en el mes de noviembre como la visita a los ancianos de nuestro barrio, donación de alimentos al comedor social de El Pumarejo, visita a los niños y familiares de Oncología Infantil del Hospital Virgen Macarena, recogida de juguetes para donar a la Parroquia de las 3.000 viviendas, donación de alimentos para el comedor social de Bellavista, campaña de recogida de mantas para los asentamientos de inmigrantes en la provincia de Huelva...

Y por supuesto seguimos colaborando con las entidades con las cuales lo llevamos haciendo desde hace tiempo como son Fundación Doña María, Proclade Bética, Cáritas Diocesana, Parroquia San Antonio María Claret, Cáritas Parroquial, ayuda a hermanos necesitados, etc.

Pero como creemos que es nuestra obligación y estamos convencidos de que podemos, tenemos más proyectos que empezarán a funcionar en breve como son la visita apoyados por los jóvenes a las residencias de ancianos de nuestro barrio para darles cariño y hacer actividades con ellos, salir por las noches a dar de comer y hacer compañía a los sin techo de nuestra ciudad, llevar artículos de primera necesidad y sobre todo



ESPERANZA a los inmigrantes abandonados a su suerte a apenas 50 kms. de Sevilla...

¿Sabéis qué me respondió un "alcalde" subsahariano de uno de los asentamientos visitados la semana pasada a mi pregunta sobre cuáles eran sus necesidades prioritarias? AGUA Y COMPAÑÍA. ¿Habrá algo más básico, sencillo y barato que estas dos cosas?

Tenemos muchos meses por delante pero el tiempo apremia y los necesitados no pueden esperar así que te ruego tu colaboración. Desde las

redes sociales y la web os iremos informando de todas estas actividades y de las campañas que iremos haciendo.

Seamos generosos para con nuestro prójimo.



Priostía

JOSÉ RAMÓN SOBRINO PÉREZ Y JAVIER LLAMAS NARVÁEZ

Estimados hermanos:

En primer lugar, nos gustaría presentarnos, somos José Ramón y Javier y durante los próximos 3 años tendremos el honor de ser los priostes de nuestra Archicofradía.

Estamos convencidos de que la base de toda Hermandad, y uno de sus pilares fundamentales, es la juventud, por eso uno de nuestros grandes objetivos es potenciar la colaboración con la Diputación de Juventud, para involucrar a cuantos más hermanos mejor. Intentaremos publicar con la suficiente antelación, nuestro calendario de trabajo, para que todos aquellos hermanos que quieran, puedan venir y vivir una de las tareas más

increíbles de nuestra Hermandad, ya que nos permite estar muy cerca de nuestros amados titulares.

Invitamos a todo aquel Hermano interesado en participar en las tareas de esta diputación, que se ponga en contacto con nosotros enviando un email a secretaria@archicofradiaclaret.org. Estaremos encantados de contar con él.

¡Esperamos que muchos de vosotros os apuntéis!

Recibid un saludo en el Inmaculado Corazón de Nuestra Madre.

Calendario priostía

Sábado 9 de marzo, montaje del besamanos del Señor.

Lunes 11 de marzo: montaje del altar de Quinario

Lunes 18 de marzo: desmontaje del altar de Quinario.

Sábado 23 de marzo: Taller de priostía "Pequeprioste".

Desde el domingo 31 de marzo al jueves 5 de abril: montaje del paso del Señor, altar de insignias y vía crucis.

Lunes 22 de abril: desmontaje del paso del Señor





LA ARCHICOFRADÍA DEL INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA,
HERMANDAD SACRAMENTAL Y COFRADÍA DE NAZARENOS
DEL SANTO CRISTO DE LA MISIÓN, NUESTRA SEÑORA DEL AMPARO,
SAN JUAN EVANGELISTA Y SAN ANTONIO MARÍA CLARET

Establecida canónicamente en la Parroquia de San Antonio María Claret
de los Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María
de esta ciudad de Sevilla, consagra en honor al

SANTO CRISTO DE LA MISIÓN

durante los días 12, 13, 14, 15 y 16 de Marzo

SOLEMNE QUINARIO

Ocupando la Sagrada Cátedra

Rvdo. P. D. Antonio Romero Padilla,

Ocupando la Sagrada Cátedra Párroco de San Martín de Carrión de los Céspedes
comenzando a las 20.00 horas, con el siguiente orden:

EJERCICIO DEL QUINARIO

Y CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA CON PREDICACIÓN

Día 17 de Marzo a las 12,30 de la mañana

FUNCIÓN PRINCIPAL DE INSTITUTO

Presidida por **N. H. Rvdo. P. D. Juan Antonio Lamarca Carrasco, (cmf)**

En el ofertorio sus hermanos harán Pública Protestación de Fe.

El domingo 10 y el lunes 11 de marzo el Santo Cristo de la Misión estará expuesto en devoto

BESAMANOS

A.M.D.G.





VELÁ

Los días 19, 20 y 21 de Octubre la Archicofradía organizó una nueva edición de la tradicional Velá de Heliópolis, con la colaboración del Distrito Bellavista-Los Bermejales, inaugurada por el Exmo. Alcalde de Sevilla D. Juan Espadas.



En esta ocasión disfrutamos de varias actuaciones en directo en la noche del viernes en un inmejorable ambiente tanto de hermanos de nuestra Archicofradía como de vecinos de nuestro querido barrio.

El sábado tuvo que suspenderse por las inclemencias meteorológicas, reanudando los actos previstos al mediodía del domingo.

AGRADECIMIENTO COLABORADORES DE LA VELÁ

Cada año contamos con las inestimables y desinteresadas colaboraciones de distintos bares y restaurantes de nuestro querido barrio para la Velá de Heliópolis, cediéndonos diferentes guisos y viandas.

Desde estas líneas agradecerles en el Corazón de María estas aportaciones que sin ellas sería imposible el desarrollo de estos actos en beneficio de la bolsa de caridad de la Archicofradía.



BENDICION CORONA NUESTRA SEÑORA DEL AMPARO

Coincidiendo con el Triduo a Ntra. Señora del Amparo, en la misa celebrada el viernes 9 de noviembre, fue bendecida una nueva corona para Ntra. Señora del Amparo donada por distintos feligreses de la parroquia San Antonio M^a Claret y varios hermanos de nuestra Archicofradía.



BESAMANOS NUESTRA SEÑORA DEL AMPARO

Como marcan nuestras reglas, el domingo del triduo a Ntra. Señora del Amparo estuvo expuesta en besamanos en nuestra parroquia, lugar donde se acercaron muchos devotos para estar junto a Ella, luciendo la corona donada y bendecida anteriormente.



VISITA DE LA JUVENTUD AL ESTADIO DEL REAL BETIS BALOMPIÉ SAD

El pasado 17 de noviembre tuvimos el placer y el privilegio de realizar una visita guiada por el estadio Benito Villamarín en acuerdo con el Real Betis Balompié S.A.D. al cual, desde estas líneas queremos agradecer las facilidades y amabilidad recibida por esta entidad en las dos visitas que pudieron disfrutar nuestros hermanos.



MISA DEL ESPÍRITU SANTO NUEVA JUNTA DE GOBIERNO

El pasado 30 de noviembre a las 21,00h la nueva Junta de Gobierno elegida en Cabildo de Elecciones celebrado el 23 de noviembre realizó juramento de reglas como nuevos miembros de Junta de nuestra Archicofradía, presidida por N.H.D. Angel Sanchez-Matamoros Galán para los próximos tres años.

La nueva Junta de Gobierno está compuesta por:



HERMANO MAYOR

N.H.D. Ángel Sánchez-Matamoros Galán

TENIENTE HERMANO MAYOR

N.H.D. Ramón Aguilar Mingo

PROMOTOR SACRAMENTAL

N.H.D. Rafael Narváez Muñoz de Bustillo

CONSILIARIO

N.H.D. Manuel Sandino Chaparro

MAYORDOMO 1º

N.H.D. Joaquín Garrido Granado

MAYORDOMO 2º

N.H.D. Juan Reina Aguilar

SECRETARIO 1º

N.H.Dña. Lola Rocío Moreno Núñez

SECRETARIO 2º

N.H.D. Fernando Ibáñez Torrero

FISCAL

N.H.Dña. Fátima Moreno Núñez

PRIOSTE 1º

N.H.D. José Ramón Sobrino Pérez

PRIOSTE 2º

N.H.D. Javier Llamas Narváez

DIPUTADO MAYOR DE GOBIERNO

N.H.D. Ángel Ruiz Pérez

DIPUTADO DE CARIDAD

N.H.D. Javier Sánchez-Palencia Carazo

DIPUTADO DE CULTOS

N.H.D. Ignacio Navarro Carmona

DIPUTADO DE FORMACION Y JUVENTUD

N.H.D. José Luis Vela Cerero

FORMACIÓN ACÓLITOS EN LA SANTA IGLESIA CATEDRAL

Los días 13 y 14 de diciembre el Diputado de Formación y Juventud junto con el Diputado de Cultos asistieron al VI Curso de Acólitos Cofrades organizado por la Delegación de Juventud y Formación del Consejo General de Hermandades y Cofradías de Sevilla en colaboración con la Delegación Diocesana de Liturgia de la Archidiócesis de Sevilla dirigido por D. Luís Rueda Gómez, Delegado Diocesano de Liturgia y Canónigo Prefecto de Liturgia de la S. M. y P. I. Catedral.



1ª ZAMBOMBÁ FLAMENCA DE LA ARCHICOFRADÍA

El 15 de diciembre organizamos la I Zambombá Flamenca con la inestimable colaboración del Bar "Aquí me quedo", contando con diferentes grupos flamencos que estuvieron amenizando la velada durante toda la tarde.

La recaudación fue destinada a la bolsa de caridad de la Hermandad.

Vivimos auténticos momentos de convivencia de hermandad disfrutando de un fabuloso día.

¡¡Prometemos repetir!!



CARTERO REAL DE LAS HERMANDADES DEL VIERNES DE DOLORES Y SÁBADO DE PASIÓN

Como cada año, las hermandades del Viernes de Dolores y Sábado de Pasión, organizan el tradicional Cartero Real. Este año fue encarnado por el Dr. José Pérez Bernal, promotor incansable de las donaciones de órganos.

A primera hora realizamos una ofrenda floral a la Virgen de la Macarena, expuesta en devoto besamanos.

Posteriormente nos dirigimos al comedor social El Pumarejo para llevar todos los alimentos que, entre todas las hermandades del Viernes de Dolores y Sábado de Pasión, fueron recogiendo los días previos, donados por particulares y empresas.

Finalmente llegamos al Hospital Universitario Virgen Macarena para llevar toda la ilusión posible y regalos a los niños y niñas que se encontraban hospitalizados en esas fechas tan señaladas.



FUNCIÓN A SAN JUAN EVANGELISTA

27 de diciembre. Celebramos oficiado por el padre D. Juan Antonio Lamarca CMF la Función Solemne a San Juan Evangelista, contando con gran parte de los niños hermanos de nuestra Archicofradía, donde se vivieron momentos muy entrañables y pudimos disfrutar de un momento de convivencia.



PRESENTACIÓN CARTEL DE LA SEMANA SANTA DE SEVILLA 2019

El 12 de enero asistieron el Diputado Mayor de Gobierno y el Hermano Mayor a la presentación del Cartel de La Semana Santa de Sevilla 2019, este año realizado por el artista y reconocido pintor D. Fernando Vaquero cuya obra representa el dolor de María a la que le entregan el cuerpo de su hijo en presencia de San Juan Evangelista.



JURA DE CAMARERAS DE NTRA. SEÑORA DEL AMPARO, CAMAREROS DEL SANTISIMO CRISTO DE LA MISIÓN Y AUXILIARES DE LAS DISTINTAS ÁREAS DE LA HERMANDAD.

En la semanal Misa de Hermandad de los jueves del pasado 31 de enero juraron las reglas como camareras, camareros y auxiliares los siguientes hermanos:

Camareros del Stmo. Cristo de La Misión:

N. H. D. PEDRO GUTIÉRREZ BORREGO.
N. H. D. BOSCO GARRIDO GRANADO.

Imploramos a nuestros Sagrados Titulares les ayuden en esta nueva etapa para trabajar por y para la Archcofradía.

Camareras de Ntra. Señora del Amparo:

N. H. Dña. CARMEN MONTESINOS MONTESINOS.
N. H. Dña. ELENA CARRASCO ROVIRA.
N. H. Dña. MARIA DOLORES NÚÑEZ NAVARRO.

¡Oh Dulce Corazón de María!

Auxiliares de Priestía:

N. H. D. ÁLVARO SERRANO GULLÓN.
N. H. D. JOSÉ MIGUEL MUÑOZ LAGUNA.
N. H. D. MANUEL BENÍTEZ NARVÁEZ.
N. H. D. LUIS LÓPEZ GONZÁLEZ.

Auxiliares de Mayordomía:

N.H.D. CARLOS DEL RÍO SÁNCHEZ-MATAMOROS.
N. H. D. JAVIER EZCURRA GARRIDO.

Auxiliar del Diputado de Cultos:

N. H. D. MANUEL CARMONA DELGADO.

Auxiliar de Secretaría:

N. H. D. RAFAEL GALLARDO MONTESINOS.



VI ACAMPADA ARCHICOFRADIA. GUADALCANAL, 2019

El pasado 22 de febrero, tuvo lugar, la ya tradicional acampada con los más pequeños de la Hermandad. Nos acompañaron 30 hermanos y 15 no hermanos, con edades comprendidas entre los 7 y 10 años.



Ruiz, Angelote Sánchez-Matamoros y Javito Sánchez-Palencia, por dedicarle a la hermandad un fin de semana completo, cuidando de los más pequeños, y haciendo que se lo pasaran en grande.



Quiero resaltar la visita que el sábado nos hicieron N.H.D. José Antonio Carrasco Ríos cmf, y N.H. querido Eugenio Sánchez Leone que ha sido miembro de junta en épocas pasadas, y que por avatares de la vida, actualmente vive en Valencia. Tras la Gymkhana, y la comida en

A Alicia Cabello, la seño, siempre con una sonrisa en su cara, dispuesta a ayudar a cualquiera, preocupada por todos y de todo.

Al "director de cocina" Kiko Llamas, y a su inseparable amigo Ángel Uceda. Llegué a escuchar



medio de un olivar, el "Padre Chico" celebró una emotiva eucaristía, en la que los niños y no niños, disfrutamos muchísimo.

Quiero dar las gracias, a los seis monitores: Lola Moreno, Nacho Montojo, Alvaro Serrano, Angel



a algún niño decir, que la sopa estaba igual de buena que las que le hacía su abuela. Gracias a los dos.

Y poco más. Que todo se ha desarrollado sin ningún incidente, y que creo que hemos conseguido el propósito de hacer a los niños partícipes de la vida de Hermandad. Como le hemos dicho en muchas ocasiones, ser de la Hermandad no es sólo participar en las procesiones, hay muchas más cosas que hacen que se cree un vínculo entre los hermanos, en algunos casos de amistad para toda la vida. Animo a los padres de los más

pequeños, a llevar a vuestros hijos a los actos que organicemos para ellos. Y a los jóvenes en general, a que forméis parte del Grupo Joven. Estamos organizando muchas actividades, que esperemos llevar a buen puerto: capea, hacer el camino hasta la Ermita del Rocío, jornadas lúdicas (fútbolín, scalextric...), torneo de futbito y voleibol, y en el 2020, el Camino de Santiago. Si tienes entre 14 (o los cumple este año) y 23 años, y quieres pertenecer al Grupo Joven de la Hermandad, manda un correo electrónico a formacionyjuventud@archicofradiaret.org. Gracias.



CARTERO REAL DE LA HERMANDAD

Nuestro Cartero Real, encarnado por N.H.D. Juan Francisco Reina Zamora, llegó el 4 de enero repartiendo ilusión a nuestro querido barrio de Heliópolis, visitando las residencias de mayores de Fundomar y Micla Claret.

Vivimos encuentros que se quedarán grabados en nuestros corazones viendo las caras de nuestros mayores recibiendo un pequeño detalle (donado por Instituto Español) y recibiendo el cariño de los beduinos que acompañaban al Cartero Real.

Finalmente recibió a los más pequeños para recoger sus cartas dirigidas a SSMM Los Reyes Magos de Oriente para hacérselas llegar de inmediato.



CHARLA FORMATIVA SOBRE LA FAMILIA. GRUPO CLARÁ

El pasado día 7 de Febrero tuvo lugar en nuestra Casa Hermandad una charla Formativa impartida por Begoña Sabaté, Directora del Centro Clará, en la cual nos mostró el trabajo diario que ejercen en su centro ayudando a las familias más necesitadas de un apoyo en su día a día.



REUNIÓN GRUPO JOVEN

El pasado 19 de Diciembre el Grupo Joven tuvo su segunda reunión y posterior convivencia.



Entrevista

LOLA ROCÍO MORENO NÚÑEZ Y FERNANDO IBÁÑEZ TORRERO



Como novedad en este y en los sucesivos boletines queremos incluir una entrevista personal a alguien que de una forma u otra ha sido, es o será alguien con especial relevancia para nuestra Archicofradía.

En esta ocasión, y como no podía ser de otra forma, hemos querido, más que entrevistar, tener una charla entre amigos con D. Dionisio Buñuel Gutiérrez, compositor y Director de la querida banda de cornetas y tambores "Nuestra Señora de la Victoria" de la hermandad de las Cigarreras que este año celebran su 40º Aniversario.



1.- ¿Cómo se afronta la dirección de una banda tan importante y conocida en Sevilla y fuera de ésta en un año tan importante para vosotros como es el 40º Aniversario?

Como todo en nuestra formación, con responsabilidad e intentando hacer las cosas correctamente, sin salirnos de la idiosincrasia de la misma. Con respecto a la celebración de nuestro 40º aniversario, desde hace años, la Banda de Las Cigarreras no se limita solo a la música, sino que en su actividad diaria integra gran variedad de actividades. Es por eso que, durante este año tan especial para todos los que conformamos la familia cigarrera, queremos seguir la línea marcada por nuestro día a día y seguir llevando por bandera los valores cigarreros en todos nuestros actos, que se irán sucediendo durante el presente año 2019. Así, este 40º Aniversario, llevará no solo nuestra música, sino nuestra historia y nuestra labor social a diferentes perspectivas y lugares de nuestra tierra.

2.- ¿Cómo nace tu pasión por la música? Cuéntanos cómo fueron tus inicios en este mundo.

En el seno de la Hdad. Sacramental de Ntra. Sra. del Juncal, allá por el año 1978, se crea una banda y es donde me integro por primera vez en este mundillo y donde nace mi curiosidad y en 1981 tras mi paso a Las Cigarreras es cuando me involucro de manera total en aprender sobre ella y desarrollarla.

3.- La evolución que ha tenido la banda durante estos años, ¿Crees que ha sido condicionado por el espectador? ¿Por las hermandades tal vez?

Generalizar en este tema es complejo, hay muchos tipos de espectador y muchos tipos de personas responsables de Hermandades.

De forma general no han tenido un papel activo en dicha evolución, es más, en muchas ocasiones desde nuestra formación hemos sentido todo lo contrario, rechazo hacía nuestra forma de entender y desarrollar la música para los pasos de Cristo. Resaltaría con respecto a nuestras hermandades que en su mayoría nos han dejado desarrollar nuestro trabajo y hemos terminado por convencerlas, ganándonos el respeto de muchos de esos sectores y hoy día todo fluye con más normalidad.

4.- ¿Cual es TU MARCHA? Es decir, ¿con cuál de todas las marchas que tenéis en vuestro repertorio, o fuera de él, te quedarías?

Es complejo elegir solo una dentro del inmenso repertorio existente y cada época puede tener alguna marcha que termina siendo especial por uno u otro motivo: "¡Y Tú, Estrella ¡", "Amor de Madre", "Costalero del Soberano", "Lux Aeterna", "Silencio Ante Herodes, El Hijo de Dios"...etc.

5.- ¿Qué representa la Archicofradía de La Misión para Las Cigarreras?

Era el colofón a nuestra idea de Semana Santa perfecta, durante muchos años habíamos tenido la jornada del Viernes de Dolores sin ocupar y era un anhelo el poder comenzarla desde ese día y que mejor forma que acompañando a vuestro misterio.

6.- ¿Qué momento de nuestra estación de penitencia has guardado en tu "baúl" de los recuerdos personal?

La primera salida realizada, como decía en la pregunta anterior, era el colofón soñado y gracias a dios lo estábamos viviendo.

7.- ¿Cómo nace la idea de la marcha "Cordis Mariae"?

En alguna visita a la Hdad. se nos había insinuado la posibilidad de interpretar alguna de las marchas que otras formaciones habían dedicado a los titu-





lares con anterioridad y haciendo un estudio sobre el tema, llegamos a la conclusión que debíamos hacer una música más acorde a la cofradía en la calle y al misterio en sí, es cuando Rafael Vázquez (miembro de la Dir. Musical de la banda), se pone manos a la obra y crea "Cordis Mariae".

8.- Habéis vivido muchos momentos dulces en vuestra trayectoria, pero, ¿Tenéis un sueño por cumplir todavía? Tú o tu banda.

Más que sueño, siempre existe la necesidad de hacer algo nuevo, tocar en algún lugar emblemático y es lo que hace que esto no se detenga. Pero la constante principal es seguir evolucionando

en lo musical y en lo institucional para que el proyecto Cigarreras siga consolidado en el tiempo y lo puedan disfrutar generaciones venideras.

9.- ¿Cómo ves el futuro, no sólo de Las Cigarreras, sino de la música procesional en Sevilla?

Yo soy muy optimista en este tema, hace 40 años cuando empieza verdaderamente este movimiento en la música de los pasos de Cristo casi todo estaba por hacer y con más ilusión que conocimiento, en muchos casos, se ha ido fraguando una forma de música más acorde a la Semana Santa. Hoy día, donde a esta música se han ido acercando compositores, directores e intérpretes con formación y estudios reglados, seguro que seguirán dando ese aire nuevo de mayor calidad tanto en composiciones como interpretaciones. ¡¡Nunca se ha tocado ni se ha compuesto como actualmente se hace!!, a las hermandades le corresponde poner o no freno a esta corriente.

10.- Y por último una pregunta comprometedor, ¿Qué te parece la idea de que la Archicofradía del Inmaculado Corazón de María realice estación de penitencia a la Santa Iglesia Catedral?

No seré yo quien diga lo que una hermandad y por ende sus hermanos deban hacer, lo que decidan debe ser respetado. Es verdad que a nosotros como entidad nos pondría en una encrucijada, ya que tenemos ocupadas todas las jornadas de la Semana Santa acompañando a hermandades con las que nos une el compromiso, el cariño y el respeto de muchos años y en nuestra historia si algo nos caracteriza es haber mantenido prácticamente las mismas hermandades a lo largo de estos 40 años. Si llegase el momento, sería cuestión de plantearse las alternativas.

FUENTE: JUAN FRANCISCO REINA ZAMORA

Esta edición del boletín es especial por dos motivos, uno porque estrenamos tanto diseño, que esperamos que os guste, y otro porque es la edición número 100.

La idea de realizar un boletín informativo nació en el año 1985 cuando D. Francisco Reina Berihuete (D.E.P.) era Hermano Mayor de nuestra Archicofradía, el cual, junto con el resto de miembros de junta querían dar a conocer los actos y cultos que se iban a desarrollar en torno a la vida de Hermandad en el barrio de Heliópolis.

Inicialmente eran hojas informativas redactadas a máquina de escribir y lo duplicaban haciendo fotocopias en la copistería.

Posteriormente iban incluyendo páginas y más textos para dar más información de la vida de Hermandad.

Aquí os dejamos las portadas de los primeros boletines publicados, los cuales la Hermandad dispone de cada uno de ellos con el cariño y respeto que se merecen.



Editorial del Boletín n.º 1 de la Archicofradía:

Al embarcarnos en la creación de un boletín, aunque realizado con medios modestos de acuerdo con nuestras posibilidades, pretendemos que sea una publicación útil para la mayor unión entre archicofrades y, a su vez, de acercamiento hacia los que aun no pertenecen a nuestra familia.

Debemos leerlo con detenimiento, de lo contrario, fracasaríamos en el momento en el que el boletín se convirtiera en un simple "papelote" arrinconado.

Tengamos fe en el cumplimiento de nuestros fines...

Bajo el Divino Amparo del Inmaculado Corazón de María se verán cumplidos.



Noticias

VENTA DE TÚNICAS

La Hermandad tendrá 3 tamaños de túnicas disponibles (pequeño, mediano y grande). Su precio es de 120 € para las pequeñas y medianas, y 140 € para las grandes. Hasta agotar existencias.

ALQUILER DE TÚNICAS

Para todo aquel que lo necesite, la Hermandad dispondrá de túnicas en alquiler, al precio de 30€; debiendo ser devueltas tras la Estación de Penitencia limpias y en buen estado. Hasta agotar existencias

LISTADO HERMANOS QUE CUMPLEN 50 AÑOS

Queremos felicitar a N.H. D. FRANCICO JESÚS REINA ZAMORA, por sus 50 años de pertenencia a la Archicofradía. En la comida de Hermandad posterior a la Función Principal de Instituto, se le hará entrega del recuerdo, por su cariño y fidelidad a la Hermandad.



RESERVA CASA HERMANDAD

Se recuerda que se puede solicitar el uso de la Casa Hermandad con motivo de la celebración de eventos, siempre que éstos tengan un contenido religioso (bautizos, comuniones, confirmaciones, bodas...). Aforo máximo: 100 asistentes
Donativo: 250€
La adjudicación se efectuará por riguroso orden de petición

LISTADO HERMANOS QUE CUMPLEN 25 AÑOS

Miguel Luis Aguilar Mingo
Carlos Fernandez Garcia
Federico Ristori Sola
Maria Rosario Ruiz-Serrano De La Espada
Juan Andres Lozano Barea
Rafael Gallardo Montesinos
Jose Ignacio Marin Gallardo
Agustin Garcia Collado
Irene Marin Gallardo
Manuel Ruiz Diaz
Maria Bueno Martin
Alicia Carmen Campos Redondo
Maria Del Mar Tenorio Villalon
Angel Francisco Tenorio Villalon
Maria Dolores Castizo Dianeiz
Ignacio Navarro Carmona
Nieves Castello Rosado
Maria Antonia Coronado Hervas
Julio Jose Lopez Paneque
Los diplomas de los hermanos que cumplen 25 años se entregarán el sábado 16 de marzo en el Quinario al Santo Cristo de La Misión.

REUNIÓN hermanos que realizan su primera estación de penitencia 06/04/2019 11,30H.

La **COMIDA DE HERMANDAD** se celebrará este año en el Restaurante Doña Clara. Todo Hermano interesado en asistir mande un correo a mayordomia@archicofradiacaret.org

Último día para **HACERSE HERMANO** y poder salir este viernes de dolores: 26 de marzo

Último día para la **RESERVA DE INSIGNIAS**: 21 de marzo

Disponemos de **TPV** para pagos con tarjeta

Último día para **RESERVAR PAPELETAS** de sitio: 24 de marzo

VIACRUCIS y subida al paso del santo cristo de la misión 5 de abril

MEDITACIÓN delante del paso y retranqueo 11 de abril

DÍAS DE JURADE NUEVOS HERMANOS

15 de marzo
28 de marzo

